

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En toda España... ANUNCIOS
En 1.ª plana... 0.15 cts. palabra.
En 2.ª y 3.ª... 0.25 » »
En 4.ª... 0.10 » »

EL TIEMPO

Redacción, Administración y Oficinas
POLO DE MERINO, 2
Todo suscriptor que no pida en suscripción desde el día 15 de cada mes...

DIARIO INDEPENDIENTE

Número atrasado 10 céntimos

Teléfono número 25

EDICION DE LA MANANA

Franqueo concertado

El Esperanto y la Guerra

Desde que comenzó la guerra, la cara de todo hombre digno de ser llamado así, se ha alargado media cuarta, y el caso no es para menos...

Mas he observado que a los esperantistas se les alargó la cara algunos centímetros más, y el caso no es para menos. Casi todos habían tomado en serio aquello de que gracias al Esperanto los pueblos todos formarían una familia...

De aquí deducen que el fin de esta guerra marcará el principio de los preparativos para la siguiente, y ¡ay de la nación que fiándose en tratados descuide los armamentos, que el pecado de la debilidad es el que más duramente se castiga en política internacional!

Además, dado el progreso triste progreso! de los medios de destrucción, cada guerra será más mortífera, aun para los no combatientes, que la anterior, y si hoy una sola granada arruina una fortaleza y asfixia a sus defensores, dentro de cincuenta años hará añicos un pueblo, dentro de ciento, una provincia y transcurrido un siglo a nación entera. Por este camino acaso nos aproximemos a la paz universal, previa la destrucción de la especie humana.

Los esperantistas además fundan grandes esperanzas en el Congreso internacional de Esperanto que debía haberse celebrado a principios de Agosto. Más de tres mil fueron allí con objeto de fraternizar con representantes de todos los pueblos del mundo; mas al llegar a París hubieron de marchar a sus hospedajes con las maletas a cuestas, pues todos los vehículos estaban afectos al servicio militar. Llegados al palacio Gaumont, la sesión de apertura se redujo... a dejar clausurado el Congreso en vista de las circunstancias, saliendo de allí con el alma oprimida, según nos cuenta un congresista.

Mas no falta a los esperantistas un consuelo, y es pensar que entre los combatientes, muchos heridos y prisioneros esperantistas han hallado sin duda alivio a sus males, gracias al nuevo idioma, pues si bien el Esperanto no debilita el cumplir los deberes de buen patriota, esto no impide que el esperantista favorezca al samitano, siempre que necesite su auxilio.

También los esperantistas no combatientes obtienen ventajas debidas al Esperanto, pues interesada Alemania en que sean conocidos en el mundo sus lacónicos partes oficiales, el Gobierno los publica traducidos al Esperanto y se remiten a quienes los piden. En cambio suelen solicitar los esperantistas perió-

dicos extranjeros para enterarse de la opinión de los países neutrales y siempre hay algún esperantista que los envía.

Alguno decimos, porque ciertos esperantistas que toman tan en serio los deberes de la neutralidad, que no mandan a un alemán un periódico español si no envían otro a un inglés y los hay que ni aun en el fondo de su alma no se atreven a reconocer que sienten mayor simpatía por alguno de los beligerantes. Para no hacer traición a sus ideales, su ferviente deseo es que la guerra resulte "tablas", no habiendo vencedores ni vencidos. Y ciertamente esto acaso sería lo más conveniente a la humanidad; porque en tal caso no habría lugar a la revancha, resultando sólo triunfadoras las naciones que hasta el fin hubieran permanecido neutrales, recibiendo así el premio de su pacifismo.

R. CODORNÍU.

COSAS

Leo en un telegrama:
«Un comunicado de carácter oficial dice que desde el día 14 del actual está Belgrado fuera de peligro»

¡Caramba! Pues lo celebramos grandemente.
Y además le desemos una rápida convalecencia.

El nombre del soldado francés Abrami, ha sido citado nuevamente en el Orden del día.

Dice un corresponsal que este soldado ha tomado parte en varios combates y que tiene el uniforme acribillado a balazos sin que él haya recibido ninguna bala.

¡Caray! Se lo habrán tiroteado cuando lo tenía puesto a secar.
Porque de otra manera no se concibe.

Dice un periódico italiano que es verdaderamente extraño que los aviadores alemanes se dediquen a tirar bombas en los barrios donde están establecidos los periódicos de París.

«Parece — dice — que quieren reducir a silencio a la prensa francesa.»

No, hombre: lo que quieren es responder al bombardeo.
Porque los periódicos franceses

están tirando con bala rusa contra los alemanes.

El gran duque Miguel de Rusia, que reside en Londres, ha iniciado una suscripción para enviar a los soldados ingleses 250.000 pares de guantes y otros 250.000 pares de mitones.

Lo de los guantes está bien, porque los sabañones deben ser tan desagradables en la paz como en la guerra; pero ¡mire usted que los mitones!

Yo no concibo a un granadero con mitones.

Las señoras sufragistas de Filadelfia han anunciado que entregarán 500.000 francos al que presente la cabeza del Kaiser.

¡Quinientos mil francos por una cabeza!

Pues no sabe el emperador Guillermo la alhajita que lleva sobre los hombros.

CH.

LA JUNTA DE INICIATIVAS

El señor La Cierva en Palacio

El ex ministro don Juan La Cierva estuvo ayer tarde a última hora en Palacio, para dar cuenta a S. M. el Rey de los trabajos que realiza la Junta de Inicativas, que preside dicho ex ministro.

La entrevista duró hasta las ocho y cuarto, y al salir el señor La Cierva fué saludado por algunos periodistas, a quienes dijo que había informado minuciosamente al Monarca de todas las reuniones que celebra la Junta, estudios que realiza y acuerdos que adopta sobre las propuestas numerosas que recibe.

De Cámaras de Comercio —añadió— hemos hablado mucho, pues el Rey sigue todas estas cuestiones con mucho interés, quedando enteradísimo de las peticiones de dichas Cámaras.

Le di cuenta de lo relacionado con la protección que presta el Banco de España a las industrias y entidades, y otras peticiones de auxilios.

También le hablé del estudio que hacemos de la creación de un Banco de producción, asunto que tendrá excepcional importancia.

Informé a S. M. de la cuestión que plantea la industria por falta de las lanas que antes venían de Bélgica y de la parte de Francia que ocupan hoy los alemanes.

Los industriales piden ahora para suplir esa falta de materia prima que vengan lanas de Australia, concediéndoseles libre entrada; pero los productores españoles dicen que ellos tienen lanas para surtir el mercado.

También nos ocupamos con detenimiento de la industria metalúrgica, desde el carbón hasta la máquina, para ver si logramos que la producción se aprovechase nacionalizando la industria; es decir, que los metales que antes salían en bruto y luego adquiríamos en el extranjero ya elaborados, vamos a ver si los hacemos todos dentro de nuestro país.

Desde que se creó la Junta, el 19 de Septiembre, nos hemos reunido diariamente, a excepción de cinco días que estuve fuera de Madrid para asuntos del bufete. Estoy satisfecho, pues encuentro ayuda y colaboración eficaz en todos, y el Rey me alienta para que continúemos por ese camino. Yo, aunque tengo muchas ocupaciones, lo hago gustosísimo, porque entiendo que con ese sacrificio presto un servicio a mi país.

El Gobierno está estudiando nuestras propuestas, y algunas de ellas las ha resuelto ya.

Recibimos la visita de muchas Comisiones que vienen a informar, y estamos dispuestos a escuchar las opiniones de todos los que estén interesados en el desarrollo de la industria y del comercio nacionales, para ver si conseguimos que la labor sea provechosa.

LA SESION DE AYER

En la reunión que ayer celebró la Junta de Inicativas continuó el examen de diversas peticiones, y entre ellas las que a la misma ha formulado la Asociación general de ganaderos, en relación con el desarrollo del crédito pecuario, con las operaciones de descuento con garantía de sus productos, con la exportación del ganado de cerda y sus carnes y con la creación de una Escuela nacional de Ganadería para la enseñanza de las materias que con la misma se relacionan, habiendo acordado elevar al Gobierno de Su Majestad las propuestas correspondientes.

Nota oficiosa

de los acuerdos tomados por la Junta central de la Federación Agraria en la sesión celebrada con esta fecha.

Mitin

Que en vista de la solicitud hecha por el sindicato de la parroquia de Desamparados (Orihuela) se celebre éste, el próximo domingo 25 del corriente a las tres de la tarde, para cuyo acto hay un tren especial que saldrá de Murcia a las dos de la tarde de dicho día, siendo el precio de ida y vuelta de una peseta, y parando dicho tren entre las estaciones de Beniel y Orihuela, ó sea frente al sitio donde se ha de celebrar el mitin.

Corte de agua

Que en vista de los rumores circulados de que este se verifique ahora, comunicar al Ayuntamiento que no hay inconveniente ninguno en que así se haga, pues la huerta, con motivo de la lluvia, se encuentra en condiciones de poder esperar unos días, siendo de oportunidad el que esos días se aprovechen en hacer las obras en proyecto.

Exportación de naranjas

Se dió lectura a una carta de don Isidoro de la Cierva al presidente de la Federación en la que le comunicaba la indicación de su hermano, de lo conveniente que sería el que los productores de naranjas se sindicasen, para exportar esta por su cuenta y de esta forma poder salvar en parte la triste situación por que atraviesa este importante producto.

Como en esta idea, coincidió también la central, se ordenó a todos los delegados, comunicaran esto a sus sindicatos y se tomaran las medidas convenientes para ver si se puede en esto llegar a un fin práctico.

Rebaja de tarifas

Se dió lectura a una carta del Jefe del negociado del tráfico de ferrocarriles del ministerio de Fomento que dice:

Sr. Presidente de la Federación Agraria e Instructiva de Levante. Murcia. Muy señor mio. Hasta hace ocho días no se ha recibido la designación que las compañías de ferrocarriles hacen en la persona del Jefe del tráfico de la de M. Z. A. para que les represente en la comisión nombrada para el estudio de

los extremos contenidos en la instancia de esa Federación de su digna presidencia, encargándoseme el señor Subdirector de O. P. me dirija a usted comunicándole el nombramiento hecho por las compañías, y al propio tiempo le pregunte la fecha aproximada en que el representante de esa Federación, se halla dispuesto para la reunión de aquella. En espera de su respuesta se reitera de V. affmo s. s. q. b. su m., Antonio Nuñez Arenas.

Después de acoger esta carta toda la Junta Central con el entusiasmo, que merece la importancia de la misma, se reiteró al Presidente el voto de confianza que se le tenía dado para continuar esta importante asunto; y que acompañe a Madrid a don Daniel Gómez representante de la Federación en esa comisión. Todos los delegados felicitaron entusiastamente al Presidente por las encomiadas y felices gestiones y protestando al mismo tiempo de la campaña que cuatro ruines y miserables hacen en contra de la Federación por la rebaja de tarifas.

Se dió lectura a los importantes trabajos hechos por la Cámara de Comercio de Madrid apoyando las peticiones de la Federación Agraria en la rebaja de tarifas, y la exposición elevada al ministro de Fomento por dicha entidad en el mismo sentido; acordándose oficiar al Presidente de dicha Cámara mostrándole el agradecimiento inmenso por el apoyo prestado a esta modesta entidad.

Murcia 22-10-1914.

LORQUI

Robo frustrado

A las tres de la madrugada de hoy, el sereno, al pasar por la puerta del Ayuntamiento, vió al pie del balcón un zarzo, suponiendo que habría servido de escalera a alguien que debía estar dentro.

Al aproximarse a la puerta oyó pasos por el salón de sesiones hacia la Secretaría.

Inmediatamente llamó a las casas vecinas con algún sigilo, pero como no le abrieran marchó a llamar al secretario don Mariano Ibañez, quien acudió enseguida, pero como delante iba el repetido sereno, éste vió que en el momento que llegaba a la puerta del ayuntamiento, salía huyendo el ladrón sin que se le pudiese dar alcance.

El señor Ibañez subió para reconocer lo que hubiese podido hacer, observando que el individuo subió por el balcón que abrió con una reja de arado; rompió un cajón que había cerrado con llave en la mesa del salón de sesiones y donde solo había papeles sin importancia. Al entrar en la habitación de la Secretaría, se vió la reja encima de la mesa y sin que hubiese fracturado ninguno de los cinco cajones de la mesa, deduciendo que al pasar el sereno, el individuo se trasladaba del salón de sesiones a la Secretaría y, como oyera a aquel que llamaba a los vecinos y después al Secretario al que ya daba voces, no tuvo más tiempo que de buscar la salida, y no atreviéndose a bajar por el balcón corrió el pestillo de la puerta de la calle, saliendo cuando sólo faltaban unos metros para llegar el sereno.

Se cree que el ratero sea el mismo que se fugó de esta cárcel en el mes de Septiembre, rompiendo las puertas, subiendo a las habitaciones del Ayuntamiento y descolgan-

Francisca Berrichon apareció en aquel momento a la puerta de la cocina.

—¡Os parece bien, maese Luis hacer llorar a una pobre niña! — le dijo con acento de reconvencción.

—¿Habéis llorado, Aurora? — preguntó con interés el recién llegado.

La jóven le rodeó el cuello con sus brazos.

—Enrique, amigo mio — exclamó Aurora, presentándole su frente para que la besara.

—No hagáis caso de las repentinas tristezas de una muchacha mimada.

Es que Francisca ha visto mal; no he llorado. Miradme bien si no: ¿veis lágrimas en mis ojos?

Y al decir esto la jóven sonreía tan dichosa que maese Luis se quedó un instante contemplándola a pesar suyo.

—¿Qué me acabas de decir, pequeño? dijo Francisca a Juanillo severamente.

—No me has dicho que la señorita estaba llorando?

—Puede que vos me hayáis entendido mal ó que yo no haya visto bien. A menos que nuestra señorita no quiera confesar que ha llorado — contestó el pequeño.

La amenaza eterna y la guerra sorda de foras ces cesios nos persiguen siempre.

—¿Qué es son esos bandidos? Poderosos, sin duda; lo han probado en todas ocasiones.

—¿Son enemigos suyos ó míos? Porque si él me defiende, es por lo que quieren su vida.

El no me ha dicho nada; pero mi corazón amante lo adivina todo.

—Entra, recibe mi besos, y hace cuanto puede por sonreír.

Mis ojos, que le espían sin cesar, conocen sus sufrimientos, y de una sola mirada adivinan sus esperanzas ó sus decepciones.

Descorrió de mí, y no quiere que yo sepa los esfuerzos que hace, los combates que libra, y es porque no comprende que necesito más valor para devorar mis lágrimas que el que sería necesario para compartir sus pesares y luchar a su lado.

Un ruido se oyó en la sala.

Debió ser muy conocido de la jóven, porque se puso de pie radiante de alegría.

Un pequeño grito de placer salió de sus labios.

El ruido lo prótujo sus puertas, al abrirse en lo alto de la escalera interior.

Berrichon estaba en lo cierto.

Sobre aquel precioso rostro, no hubierais po-

da cuenta de la situación del ala izquierda de los aliados. Importantes contingentes alemanes realizaron ruidos ataques entre el mar y el canal de Lavasse. Los aliados tuvieron que ceder terreno en algunos puntos.

Añade el parte oficial que en otros puntos se ha progresado. Gran actividad. Dicen las noticias oficiales que los alemanes están desplegando una gran actividad en los ataques, especialmente en Arras y sobre el Somme.

Al norte y sur de dicho río han realizado progresos los aliados. Estos progresos han sido más grandes en la región de Rossiere. En la región de Verdum y Pontamousson obtuvieron los aliados éxitos parciales.

Resumen. El resumen de hoy puede condensarse en que los alemanes realizan nuevos y desesperados esfuerzos para romper la línea de los aliados, especialmente en Oisse. Para ello utilizan los Uerpos recientemente instruidos.

Ofensiva alemana. Las noticias particulares y semi-oficiales son favorables a los aliados. La feroz ofensiva de los alemanes fracasa hasta hoy. Se les ha impedido franquear el río Iser.

Bajas alemanas. Las noticias francesas aseguran que los alemanes han tenido pérdidas terribles. Constantemente envían numerosos convoyes de heridos a Brujas y Ostende.

Combate encarnizado. Los aliados defienden con gran esón las posiciones de Ipre. Los alemanes pretenden arrollar a los franco-belgas que defienden el camino de Dunkerke y Calais, con el fin de envolver el ala izquierda de los aliados.

La escuadra. La flota inglesa, auxiliada por los globos, continúa el bombardeo de las posiciones alemanas. Los germanos sufren importantes pérdidas. Los submarinos alemanes pretendieron atacar a un crucero inglés.

La guerra con los rusos. Rusos y alemanes. Telegramas de San Petersburgo dan cuenta de que al sur del Pílica los alemanes caminan todavía por el Vistula.

Pola en busca de los austriacos. Se espera un rudo encuentro. En Portugal. La rebelión. Las últimas noticias que se tienen de Portugal dicen que continúa la tranquilidad.

Resumen. A los rebeldes se les agotaron las municiones. Mafra continúa en estado de sitio, pero las tropas leales confraternizan con el pueblo vitoreando a la república.

Notas diplomáticas. La embajada alemana. La nota publicada por la embajada de Alemania dice que al jefe de Lille ha obtenido éxito la ofensiva alemana.

La embajada de Austria. La embajada austriaca hace constar que Cattaro continúa defendiéndose heroicamente. Añade que la flota del Almirante Lapeirere no se atrevió a llegar a Pola para eludir el encuentro con los austriacos.

Otras noticias. Elogios a España. La prensa de Berlín dedica grandes elogios a España. Aplauden la hospitalidad que se ha dado en esta nación a los alemanes refugiados.

LA FIRMA

(Por telégrafo) El Corcovado. 23.—A las 3'15 t. El ministro de Fomento ha puesto a la firma del Rey un decreto autorizando para que se ejecuten por administración las obras del Pantano del Corcovado en Mula.

LA REINA

(Por telégrafo) Su estado. 23.—A las 3'15 t. El estado de la reina Victoria sigue siendo satisfactorio. Con motivo de lo avanzado de su estado se suspenderán este año las fiestas de su cumpleaños.

DATO

(Por telégrafo) 23.—A las 3'15 t. El presidente del Consejo estuvo en Palacio, despachando con el Rey y dándole cuenta de las últimas noticias recibidas de la guerra.

La cuestión de los estudiantes

(Por telégrafo) Agitación. 23.—A las 3'15 t. Los estudiantes madrileños, secundando la actitud de los de Valencia, han protestado de que se les exija el examen previo para ingresar en las Facultades.

coches y hacer parar a los tranvías en la calle de San Bernardo. Se repartieron algunos palos. Frente al ministerio de la Gobernación dieron mueras a Bergamín.

La policía disolvió los grupos. Visita al ministro. 23.—A las 11'15 n. Una comisión de estudiantes estuvo en el ministerio de Instrucción pública entrevistándose con Bergamín.

En Valencia. Se extiende la agitación estudiantil. Se realizaron manifestaciones que recorrieron las calles dando mueras a Bergamín.

Notas políticas

(Por telégrafo) Los Presupuestos. 23.—A las 11'15 n. Se ha reunido la subcomisión de Presupuestos. Se examinaron, entre otros, los de Gobernación.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Maura en Palacio. (Por telégrafo) Entrevista comentada. 23.—A las 11'15 n. El expresidente del Consejo don Antonio Manra, estuvo en Palacio conferenciando con el Rey.

Teatro Romea. Beneficio de Antonia Plana. Una numerosa y distinguida concurrencia acudió anoche a la función que en honor y beneficio de Antonia Plana se daba en este teatro.

Teatro Romea. Beneficio de Antonia Plana. Una numerosa y distinguida concurrencia acudió anoche a la función que en honor y beneficio de Antonia Plana se daba en este teatro.

Ayuntamiento

(Sesión del 23) Bajo la presidencia del alcalde señor Albaladejo, se abre la sesión a las cuatro, asistiendo los concejales señores García Sánchez, Galán, Abellán, Solís, Ródenas, Sanz, Cánovas, Pérez Bertoluci, García Muñoz, Salmerón, Amo, Pérez López, Martínez Jover, Medina, Morote, Caballero, Soriano y Gil.

Se lee el extracto de los acuerdos del mes anterior. Quedan aprobadas las cuentas y pagos de la semana. Se lee el informe de la instancia de los regantes de la acequia de Barreras para que se corte el agua el 25 del actual.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

Los arbitrios. García Muñoz comienza diciendo que no abriga sus palabras censura para nadie en lo que va a tratar respecto a los mataderos parciales y el alumbrado en los pueblos.

SUPERIOR A TODOS, LOS Cafés-Crespo Prueben el de 6 pesetas kilo



En la delicada comedia de Tamarit «Lo positivo», anoche representada, obtuvo un triunfo personal. Con extraordinario talento encarnó el tipo ingenuo y delicioso de Cecilia, dándole un gran realce.

En distintas ocasiones tributó el público cariñosos aplausos a la Plana; y al final de la obra se levantó el telón varias veces teniendo que presentarse la beneficiada, entre una verdadera lluvia de flores, a recoger aquellas demostraciones de cariño y de admiración que le tributaba el público murciano.

Finalmente se representó el entremés «El chiquillo», que valió una ovación a la Plana y al notable actor y director de la compañía señor Llano.

Esta noche celebra su beneficio el excelente actor Luis Llano. Se pondrá en escena el drama inmortal de Zorrilla «Don Juan Tenorio», obra que esta compañía presenta con un extraordinario lujo en decorado y vestuario.

NOTICIAS

Entierro. Con numeroso y distinguido acompañamiento se ha verificado el entierro de la virtuosa señora doña Julia Outilas Abeuza, esposa del conocido industrial de la calle de Cadenas y amigo nuestro, don Prudencio Monserrat.

EL DIA DE DIFUNTOS

En el BAZAR MURCIANO hay una variadísima colección de artículos propios para el Día de Difuntos. Lámparas, colgantes, marionetas, tulipanes, todo con elegancia y el mejor gusto.

Días. Ho celebran sus días nuestros amigos don Rafael Lorente, don Rafael F. Delgado, don Rafael Cabeza, don Rafael Castillo, don Rafael Espinosa, don Rafael Amanates, don Rafael Llanos y otros a quienes enviamos nuestra felicitación.

Nuevo Notario. D. Rafael Guallart Gasent, como sucesor del Notario don Alfredo Meca, ha fijado su despacho en la calle de Caravija, núm. 20, pral.

Toma de posesión. Ayer tarde tomó posesión de su nuevo cargo de corredor de Comercio nuestro estimado amigo D. Lucindo García Pastor. Le enviamos nuestra más sincera enhorabuena, deseándole prosperidades.

Lotería de Navidad

Ha tiempo se están vendiendo billetes para dicho sorteo en la Administración de Loterías núm. 17, calle de la Frenera núm. 2, en cuya Admón. ya no faltarán dichos billetes hasta el día del sorteo.

Nuevo médico

Ha terminado la carrera de medicina con brillantes ejercicios el estudioso joven D. Agustín Martínez Hernández, hijo del que fué afamado médico de esta y cariñoso amigo nuestro, D. Manuel Martínez Espinosa.

Regalo al público

Antigua librería de José Santamaría, Platería, 31, Murcia. Queriendo esta casa hacer un obsequio a sus favorecedores y al público en general, se ha puesto de acuerdo con la casa editora Gallach de Barcelona, para obsequiar al público con regalos, completamente gratis, sujetos al sorteo de la Lotería Nacional.

Bautizo

Ayer tarde fué bautizado en la iglesia de San Lorenzo, el niño que hace días dió a luz doña Angeles Vidal Llorens, esposa de nuestro querido amigo el afamado fondista don Fernando Nieto, habiéndosele puesto por nombre Ferreol.

DINERO.—Véase 4.ª plana.

Contra el frio

Gran depósito de esteras y alfombras de toda clase, terciopelo ruso, púas-batales, raicosa y cordelillos. Gran surtido de alfombras en diferentes tamaños, limpie-barras de coco y esparto.

TEATRO ROMEA

Compañía Plana-Llano. Función para hoy. Única representación. Restreno del grandioso drama religioso-fantástico, en siete actos, del insigne poeta don José Zorrilla, «Don Juan Tenorio».

Secciones continuas de cinematógrafo todas las noches a las seis y a las nueve. Estreno de la película «La Vestal edl Genio».

